

Nombre del alumno: Zenaida Hernández Hernández

Nombre del profesor: Malaquías García Pérez

Licenciatura: ciencias de la educación

Materia: orientación educativa

Nombre del trabajo: ensayo

Al inició de mi carrera lo que siempre ha sido como una barrera para mí son los espacios económicos, tengo que trabajar para poder ganar mi pasaje ala universidad dentro de este ciclo escolar, mi mamá se enfermo por lo que tuve que prestar dinero para poder llevarla al doctor y ese dinero prestado lo pagaría después con un trabajo de contrato de mil matas de café, que tuve que limpiar pero al mismo tiempo tenía encima tareas que realizar y entonces se me complicaba mucho y aparte recuerdo que no pude pagar mi colegiatura del mes, me era muy difícil concentrarme en mis tareas y me regañaba a mí misma por no ser lo suficiente para poder superar esta dificultad, no tenía computadora con que realizar las actividades, tenia que prestar para poder realizarla pero de alguna y otra forma cumplía con mis tareas, donde si se me dificultaba es cuando no podía pagar mi colegiatura y no podía subir mis actividades tuve que escribirle a mis docentes explicando mi situación gracias a Dios de mis tres docentes dos de ellos me comprendieron y uno que definitivamente no me quería aceptar mi trabajo ni en correo , que yo tengo que ir con la directora pero como ya no es la primera vez que no pago ya me daba pena volver a pedir .

A pesar de todo esta dificultad, siempre me he mantenido al pie de la lucha y Dios siempre me ha ayudado por medio de personas buenas con las que me he encontrado siempre he tenido la capacidad de afrontar cada situación difícil buscando alternativas para solucionar tal dificultad, pero sobre todo mi mente positiva de que yo puedo y podre.

Lo que aprendí es que las dificultades son retos que forman parte de mi vida diaria es una forma de aprender de esforzarme más y forma parte de mi crecimiento personal porque tengo el valor de buscar formas de cómo solucionar cada dificultad y eso me trajo hasta este cuatrimestre.

Del tiempo que llevo en la universidad nunca he hecho trampa desde niña mis papás me enseñaron a trabajar, aunque pasábamos hambre no tendríamos que robar, se puede pedir fiado, prestado, pero no mentir.

Mi opinión respecto a los compañeros que si las he visto hacer trampa en hora del examen escriben sus acordeones en la paleta de la silla y asi logran un promedio de 10 o 9 en lo personal a mi eso me parece mal no es disciplinado, porque, aunque yo pase con 8 o 9 pero eso significa que si estoy aprendiendo y no tengo por qué hacer trampa.

Soy un estudiante que planifica sus actividades y organizo mi tiempo dentro de ello entra los días que trabajo y las horas que invierto para mis deberes de la escuela mas ahora que me estoy exigiendo mas para participar en la admisión docente claro no soy el alumno más excelente, pero siempre estoy para aprender mis tiempos los invierto mas en mis estudios y ahora que tengo la oportunidad voy a tomar cursos y a seguir aprendiendo más he aprovechado al máximo cada clase que he tenido dentro del aula he aprendido mucho de mis docentes

La calificación general que me merezco es un 9.5 porque si lo había mantenido ese promedio hasta el séptimo cuatrimestre solo que en la asignatura que nos dio el docente Luis Miguel nos dejo un trabajo en equipo al cuál me toco con uno de mis compañeros que se comporto tan infantil, que por mas que le mande mensajes y le llamaba para ponernos de acuerdo de cómo vamos a realizar el trabajo y no me contesto al llegar al salón le pregunto que como le vamos a ser para el trabajo, quedamos en que cada uno iba realizar una parte y yo hice mi parte y le mande por WhatsApp según esa persona lo iba a unir, para mi sorpresa fue que al pasar a exponer, no agrego lo que yo le mande y entonces le dijo al docente en que yo no hice nada, discutimos pero al final le mostré las conversaciones en mi WhatsApp en donde si mande el trabajo ya el docente ya no me hizo caso por lo que me paso con un promedio de 7 para mi fue un pesadilla llore al llegar a mi casa el numero 7 es la que me afecto.

Merezco un 9.5 por que si me esfuerzo en cumplir con mis actividades no hago trampa en exámenes le dedico tiempo a mis estudios.

Gracias por todas las lecciones que nos trasmites, gracias por tu sabiduría que me enseñan también a seguir mejorando muchas gracias profe por enseñarme. ¡¡Buenas noches!!